



Pietro Bovari

**Lorsque l'on parle golf à Crans-Montana, on associe le plus souvent la station à l'Omega European Masters, étape de l'European Tour**

Mais il n'est pas tout seul à faire la réputation du Haut-Plateau. Le Mémorial Olivier Barras, qui se déroule plus tôt dans la saison, réunit également d'excellents golfeurs.

L'édition 2021 a consacré Pietro Bovari, une jeune amateur de 20 ans. *«L'Italie a placé quatre de ses représentants aux quatre premières places. La relève est bien présente dans ce pays»*, commente Christian Barras, directeur du Mémorial Olivier Barras, et président ad interim du Golf-Club Crans-sur-Sierre.

Suite à cette victoire, l'Italien a reçu une invitation pour participer à l'Omega European Masters. *«Et c'est là qu'on a pu constater qu'il avait vraiment le niveau. Il a réussi à passer le cut, ce qui est déjà une belle performance en soi pour une première participation»*, poursuit Christian Barras. Plus que la 65<sup>e</sup> place du Milanais, on retiendra surtout le hole-in-one qu'il a réalisé sur le trou N° 13.

Dans la catégorie Dames, Tiffany Arafî, membre du Golf-Club Crans-sur-Sierre, a remporté le tournoi avec une avance de 7 coups sur la deuxième. Elle a aussi réalisé le meilleur résultat des Suissesses aux Championnats d'Europe dames individuel, en Italie, deux semaines après le Mémorial.

### **Les 144 places prises d'assaut**

Le Mémorial Olivier Barras jouit toujours d'une grosse cote de popularité. En cette année post Covid, plus de 250 demandes d'inscriptions ont été enregistrées pour 144 places à disposition. Et comme le tournoi se déroule en semaine au mois de juin, il contribue à faire marcher les commerces de la station avant que la saison estivale ne soit vraiment lancée. Le pro-am du lundi précédant le Mémorial est lui aussi une bonne vitrine publicitaire pour Crans-Montana.

## 57<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras

# Il y a aussi du niveau en juin

/ Claude-Alain Zuffèrey

**When speaking of golf in Crans-Montana, more often than not the resort is associated with the Omega European Masters, one stage of the European Tour**

It is not alone in enhancing the reputation of the Haut Plateau. The Mémorial Olivier Barras, which takes place earlier in the season, also gathers together some excellent golfers.

The 2021 edition was won by Pietro Bovari, a young 20 year-old Italian amateur. *"Italy placed its four representatives in the first four places. The succession is well represented in this country"*, points out Christian Barras, the director of the Mémorial Olivier Barras, and ad interim president of Crans-sur-Sierre Golf Club.

Following this victory, the Italian received an invitation to take part in the Omega European Masters. *"And it's there that we were able to determine that he really did have the level. He managed to pass the cut, which in itself is a great performance for a first participation"*, continues Christian Barras. What will remain even more in our memories than the young man from Milan's 65<sup>th</sup> place, is the hole-in-one that he achieved on hole N° 13.

In the Ladies' category, Tiffany Arafî, a member of Crans-sur-Sierre Golf Club, carried off the tournament with a 7 shot advance on the second. She also achieved the best result of the Swiss ladies in the individual Ladies' European Championships in Italy two weeks after the Mémorial.

### **The 144 places under assault**

The Mémorial Olivier Barras always enjoys great popularity. In this post Covid year, more than 250 enrolment requests were registered for the 144 places available. As the tournament takes place midweek in the month of June, it contributes to keeping the resort businesses running before the summer season is really in full swing. The pro-am on the Monday preceding the Mémorial also represents a good publicity window for Crans-Montana.